
本日修了式を迎え、平成２８年度も無事終了し

ました。大きな事故や事件・怪我もなく、比較的

落ち着いた１年間だったように感じます。年間授

業日数が１年生は１９６日、２～５年生は１９８

日ありました。この間欠席者０の日が、１学期は

３２日、２学期は１６日、３学期は１９日あり、

全員が元気に登校できる日が多く、素晴らしいこ

とだと思います。これも普段からの自己健康管理

と保護者の皆様のご協力の賜です。ありがとうご

ざいました。

修了式では、一年間の自分の成長を振り返り、

頑張ったことや努力を続けたことをまとめ、きち

んと反省をして、新たな目標を立てるように話し

ました。また、１６日間の春休みを利用して、進

級する心構えを作り、新学年の準備をするように

話しました。引き続き、保護者の皆様のご協力よ

ろしくお願いいたします。

修了式の代表者の作文を載せましたので、ご一

読ください。

一年生でがんばったこと かきつか ゆあ

わたしが一年生でがんばったことは四つあります。

一つ目は、さんすうです。けいさんカードをつか

って、れんしゅうしたら、たしざんやひきざんがは

やくできるようになりました。けいさんドリルも、

さいごまでできてうれしかったです。

二つ目は、かん字です。小学校に入って、はじめ

てかん字をならいました。はじめは、むずかしかっ

たけど、じょうずになってうれしかったです。

三つ目は、なわとびです。なわとびのれんしゅう

をがんばったら、まえとびが２８かいとべて、うれ

しかったです。ながなわも、みんなととべて、たの

しかったです。

四つ目は、あいさつです。はじめは、はずかしか

ったけど、がんばっていってみたら、校ちょう先生

がかえしてくれました。いまは、あさとかえりに、

あいさつができるようになりました。

一年かんで、たくさんのことができるようになり

ました。とてもうれしいです。二年生になっても、

たくさんのことにちょうせんしてがんばりたいです。

五年生をふりかえって 関 絃登

ぼくは、五年生になっていろいろなことを勉強し、

いろいろな新しいことをやりました。六年生と行動

することも多く、いろんな大事なことを六年生の姿

を見ていっぱい学びました。運動会ではいっしょに
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仕事をしたり、ソーラン節をおどったりしました。

今年が最後の六年生のためにいっしょうけんめい足

を引っぱらないようにがんばりました。運動会を終

えたときはすごくやりきった気持ちになりました。

りんかい自然教室では、自分のことがしっかりで

きたら他の人のことも手伝うという目標を立て、そ

れを成功できるようにがんばりました。りんかい自

然教室を通してクラスが仲良くなり、昼休みもクラ

スで遊ぶ時間が増えました。

そして３学期では、六年生を送る会の準備で五年

生で協力して、みんなに楽しんでもらえるようにが

んばりました。仕事がたくさんあったけどやりがい

があってとても楽しかったです。

今までは最高学年ではなかったので自分たちはア

ドバイスされる側でしたが、もう六年生がいなくな

ってしまったので、自分たちで考えないといけなく

なります。だから自分で考え、正しいことを下級生

に教え、手本となるような姿を見せ、下級生がつい

てくるような六年生になりたいです。

感謝の気持ち一杯の卒業式感謝の気持ち一杯の卒業式
１７(金)、厳粛な雰囲気の中、卒業式が行われ

ました。６年生の堂々とした態度、在校生の集中

力、どれも大変立派で

した。特に、感謝の気

持ちにあふれた「別れ

のことば」では、呼び

かけ、合唱、手紙の贈

呈等に、参加者全員が

感動しました。今後は、５年生を中心に、「稲葉

小の素晴らしい伝統」を引き継ぎ、さらに良い学

校にしていきたいと思います。全児童の１年間の

成長を感じることができた卒業式となりました。

春休みの生活について
学級懇談会でお知らせした通り、春休みも「丈

夫で、事故ゼロ」「こつこつ学習、しっかり運動」

を合言葉に指導しました。ご家庭でも、充実した

毎日が過ごせるようご指導をお願いします。

また、黒川の地蔵橋の歩道工事が春休みから始

まるとの連絡がありました。十分注意して通行す

るようにしてください。

＊今年度も、保護者の皆様には、温かいご支援・

ご協力をいただき、ありがとうございました。


